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Zitat von Totti 

Angha hatte bisher auch Nike, mal gucken ob er wechselt.

Stimmt, es gab schon viele Spieler bei uns, die während ihrer FCN-Zeit dann doch noch zu
Adidas wechselten.
Soweit ich gesehen habe, sind zurzeit neben Angha und Pogatetz noch Stepinski (Puma) sowie
Frantz und Ginczek (Nike) bei anderen Ausrüstern.

Aber wie schon gesagt: Die freie Schuhwahl ist für mich in der heutigen Zeit, in der sowieso
viele Profis einen Privatvertrag haben, eine Selbstverständlichkeit. Spätestens seit es die
deutsche Nationalmannschaft 2006 eingeführt hat, ist es auch bei stark an den Ausrüster
gebundenen Vereinen Gang und Gebe in diesem Geschäft. Mich wunderts, dass der Club trotz
alledem noch so viele Spieler bei Adidas hält. 
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